

Editorial

Jean-Pierre Choplain

Fin 2021 nous avons l'espoir de reprendre rapidement le cours normal de nos activités. Hélas le nouveau variant Omicron a bouleversé nos prévisions. Nous avons dû reporter notre assemblée générale et l'accueil des jeunes Naurodiens ne pourra pas se faire en avril.

Dans ce nouveau numéro de notre lettre d'information, vous trouverez la mise à jour de notre programme annuel. Espérons qu'il pourra être respecté !

Marché de Noël



Le stand du jumelage



Tout le monde sur le pont, Président en tête

Les 18 et 19 décembre, la ville de Fondettes organisait son traditionnel marché de Noël sur le parvis de la halle de la Morandière. Cette année encore, notre jumelage était bien présent et a fait découvrir ou redécouvrir des spécialités allemandes aux Fondettois. Bradwurst, Riesling du Rheingau, Glühwein, Stollen et bière



Des Bratwurst cuites à point par Dédé

n'ont pas laissé indifférents de nombreux visiteurs.

Des nouvelles de Naurod

L'association de jumelage embellit Naurod

Au printemps 2021, quelques membres du jumelage de Naurod ont entrepris de nettoyer le monument marquant le jumelage entre Naurod et Fondettes. Ramassage des déchets de



Les courageux bénévoles: Iris Siebold, le Dr. Klaus Hultsch, Traudel Lauck et Ulrike Voigt

toutes sortes, nettoyage, taille, ratissage, plantation de pensées et de lavande et arrosage ont occupé les volontaires une bonne partie de la journée. Il reste maintenant à espérer que les chiens et leurs propriétaires contourneront ce lieu remis en état...

Extrait d'un article écrit par Bernd Siebold (Naurod)

Du Chinon à Wiesbaden



Le stand d'information

La traditionnelle semaine des vins de Rheingau 2021 ayant dû être annulée, la mairie l'a remplacée par une petite fête des vins impliquant les associations. Ces dernières ont été chargées d'aider à l'achat des

vins et ont animé à tour de rôle un stand d'information. Le jumelage de Naurod a participé à cette manifestation où il était possible de savourer, entre autre, du Chinon. Un traiteur assurait la vente des vins et de nourriture.



Des connaisseurs du jumelage devant un verre de Chinon

Extrait d'un article écrit par Marita Roßbach (Naurod)

Vingt ans d'amitié cycliste

Depuis 20 ans, les passionnés de vélo de Naurod et de Fondettes se retrouvent régulièrement pour randonner à travers l'Europe. Du 8 au 11 octobre 2021, pour



fêter dignement cet anniversaire, 26 Fondettois et Naurodiens se sont retrouvés, sans leur vélo, à Hautvillers, berceau du champagne où a vécu Dom Pérignon. Pendant ces quelques jours, les visites de caves de grands noms du champagne, les dégustations, un pique-nique dans les vignes, des repas amicaux, une visite de grotte, une randonnée et des visites de monuments dont la cathédrale de Reims, se sont enchaînés dans une ambiance qu'il est facile d'imaginer. La prochaine rencontre est déjà programmée. Du 21 au 29 mai, 22 Naurodiens et 14 Fondettois se retrouveront à Macon. Au programme, tour du Beaujolais le 23 et retour à Fondettes en six étapes (Paray le Monial, Decize, La Charité sur Loire, Vierzon et Loches).

L'arrivée est prévue à Fondettes le samedi 28 vers 17H. Un repas en commun au club-house du stade de football clôturera cette rencontre sportive, touristique et amicale.

D'après des articles écrits par Michael Gurtl (Naurod) et Michel Hubert (Fondettes)

Les échanges

Au grand regret des jumelages de Naurod et de Fondettes et compte tenu des incertitudes sanitaires, **la réception des jeunes Naurodiens** prévue du 9 au 15 avril 2022 est reportée à la première semaine des vacances de la Toussaint, du 22 au 28 octobre. Les familles qui souhaitent accueillir un jeune peuvent toujours nous contacter au 06.59.78.07.33 ou par mail: fondettes.naurod@gmail.com.

Le voyage des adultes Fondettois à Naurod, du jeudi 26 au dimanche 29 mai 2022 (week-end de l'ascension), est toujours programmé. Les personnes intéressées peuvent déjà se renseigner ou s'inscrire auprès de Jean-Pierre CHOPLAIN Tél.02.47.42.21.82 - courriel: jp.choplain@sfr.fr

Date à retenir

Assemblée générale

Notre assemblée générale qui devait avoir lieu le 7 janvier se déroulera finalement le 25 mars 2022 à 19h. Les adhérents y seront invités en temps utile mais il est possible à chacun d'entre eux de réfléchir dès maintenant à une éventuelle candidature au Conseil d'Administration.

Loto annulé, lots sur les bras!

Les Lotos 2020 et 2021 organisés par notre jumelage ont dû être annulés mais les lots, qu'il n'est pas possible de remettre en jeu, étaient déjà achetés... Notre Conseil d'administration a décidé de les vendre aux adhérents de l'association à des conditions particulièrement avantageuses. Ils sont neufs et encore dans leur emballage d'origine.

Une « porte ouverte » a eu lieu au local du jumelage le 27 novembre.



Les lots et les « vendeurs »...et un vin chaud ont été disponibles toute la journée pour accueillir les acheteurs potentiels



A ce jour, un certain nombre de lots de qualité n'ont pas encore trouvé preneur et restent disponibles.

Si vous êtes intéressés, contactez

Jean-Pierre Choplain:

02 47 42 21 82 - jp.choplain@sfr.fr

ou

Alain Troubat:

02 47 49 79 61 - troubat@wanadoo.fr

Matériels disponibles



Visitez notre site Internet

Vous y trouverez tout ce que vous voulez savoir sur Naurod, Wiesbaden, nos activités, notre histoire et bien d'autres choses encore.

<https://fondettes-naurod.eu>